

2025~26年度 RI第2650地区

創立 昭和36年6月28日

承認 昭和36年8月 3日

勝山ロータリークラブ週報

例会日 毎週火曜日 12:30~13:30

例会場 勝山市市民交流センター

〒911-0811 福井県勝山市片瀬町1丁目402番地

TEL 0779-87-7761 FAX 0779-87-7760

URL : <https://rid2650.gr.jp/club-katsuyama>

Email:katsuyamarc@gmail.com

■会長 滝川博則 ■幹事 辻利津子

編集発行・文責 公共イメージ委員会

会長メッセージ

～縁(えにし)を継なく～



歓迎

小崎学ガバナー ようこそ

2025-26年度

国際ロータリー第2650地区基本方針

未来へつなぐ



本日は、国際ロータリー第2650地区ガバナー・小崎学様、ガバナー補佐・松田祐一様、幹事長・小滝寛様をお迎えできましたことに感謝し、
勝山ロータリークラブ会員一同心から歓迎申し上げます。

所属クラブ 京都北ロータリークラブ

生年月日 1962年11月6日

最終学歴 1987年3月 同志社大学 文学部

職業 株式会社 ミラノ工務店

代表取締役社長

建設業

【ロータリー歴】

クラブ関係

2005年4月7日 京都北ロータリークラブ入会

2009-10年度 理事 会員増強委員長

2011-12年度 役員 幹事

2017-18年度 会長

【地区関係】

2006-07年度 財団奨学金・学友委員会 副委員長

2007-08年度 財団奨学金・学友委員会 委員長

2019-20年度 京都市域第一 ガバナー補佐

2021-22年度 地区研修委員会 委員

2022-23年度 地区研修委員会 委員

2023-24年度 地区ラーニング委員会 副委員長

【その他】

ロータリー米山記念奨学会 米山功労者 (第4回マルチプル)

ロータリー財団 ベネファクター

ロータリー財団 メジャードナー

【職歴】

1987年 株式会社 ミラノ工務店 入社

1989年 株式会社 ミラノ工務店 取締役就任

1994年 株式会社 ミラノ工務店 代表取締役社長就任

【団体歴・公職歴】

«業界団体 役職の主なもの»

2014年3月 京都商工会議所 常議員

2017年10月 京都地方労働審議会 委員

2018年5月 (一社) 京都府建設業協会 会長

2018年5月 京都保証事業審議会 委員

2018年6月 (一社) 全国建設業協会 理事

2018年6月 公益財団法人京都モデルフォレスト協会 理事

2020年11月 京都商工会議所 建設産業部会長

2024年6月 (一社) 全国建設産業団体連合会 副会長

本日 プログラム	ガバナー公式訪問	9月16日 プログラム	ゲスト卓話 中村剛氏	9月23日 9月30日	休会	10月7日 プログラム	会員卓話
-------------	----------	----------------	---------------	----------------	----	----------------	------

第3092回 例会 (9月2日)

●会長スピーチ



会長 滝川 博則

9月に入りました。早いもので、2025年も3分の2が終わりました。勝山は雪が降るので、9月10月は行事が盛んに行われます。まだまだ暑い日が続く中での多様な行事は例年以上に疲れも出ますから、お互い健康管理には気を付けて参りましょう。

8月31日の夜はスマートにて山口茜選手のバドミントンの試合を観戦しました。夜9時からの生中継で、パリで開催された世界選手権の優勝戦です。

思い返してみれば、今から10年前ぐらいから山口選手は世界大会やオリンピックに出場、当時は勝山高校生だった彼女も今や業界ではベテランの存在です。

昨今は怪我もあり、また共に彼女と競ってきたライバルの日本人選手は引退し、彼女の試合の解説側につくなど、そろそろ限界なのか?と思いまや、男子選手を相手に練習を重ねるなど、攻撃的な山口選手に変貌を遂げているとの情報もある中で、今回の優勝、金メダル獲得の結果を残す山口選手はやはり一流アスリートですね。

今回のこの結末には感動とともに私の気持ちも9月1日から勢いづいております。この気持ちで来週に控えましたガバナー公式訪問、合同例会そして27日と近づいてきましたボーズマンへの渡米に向き合って参ります。

●出席報告

9月2日	欠席1名	95.45%
8月26日	欠席7名	68.18%

山内 智子



会員のコーナー

多田 慶一郎 会員



金沢21世紀美術館でプレバト展を見てきました。
実物は素晴らしかったです。



笠松 誠一

●幹事報告

○9月9日ガバナー公式訪問について

備品搬出:10:30~ 設営準備:11:00~

合同公式訪問例会:会員集合15:30頃

例会開始: 16:00

服装: 男性はネクタイ、上着着用

○IMの出欠返信は9月16日の例会までに提出

新会員セミナー:IMに先立ち同日午前10:00から開催

新会員は出席が推奨されています。

○市民活動ネットワーク清掃作業の報告

8月30日(土)に市民活動ネットワークによる清掃作業が行われ、今回協力できなかった団体は、後日、荷物の整理や当日清掃できなかった場所の作業を行う予定であり、クラブとしても協力していく意向です。

●ニコニコ報告

9月もよろしくお願いします

ベネファクター
をいただいて

滝川博則

届出欠席
会員誕生
結婚記念
伴侶誕生

山本泰司
山内政司・山内智子
和田達也・織田昌弘
織田昌弘



会員卓話

自己紹介

飯田 ひとみ 会員



経歴と家族

昭和39年大阪生まれ。3歳の時、両親の出身地である輪島（石川県）へ移住。

高校時代に輪島のショッピングセンター「ヤスサキ」でアルバイトを始め、卒業後そのまま就職しました。

ヤスサキが福井市松本に2号店を出店する際、長女だからと実家から外に出してもらえたかったため、自ら志願して転勤しました。

輪島店に新卒で入社し、後輩だった夫と共に福井の松本店へ異動し、1986年6月に結婚しました。



地場産センター（現在の市民交流センター）で披露宴



夫の友人として出席
和田達也会員

結婚10年目に義父が、結婚11年目に夫が病気で逝去。当時子供は9歳と4歳でした。一昨年、アルツハイマー型認知症を患っていた義母が逝去しました。

夫が亡くなった平成9年に北越道路株式会社に入社しました。前社長の退任に伴い、常任役員であった私が社長に就任しました。

皆さんをお見送りして、ちょっとホッとしたと思っていたとき、昨年1月の能登半島地震で輪島市にある実家が被災しました。

地震発生当初は連絡が取れませんでしたが、翌日には妹から家族全員の無事が確認されました。

道路状況が非常に悪く、妹の夫が姪を七尾市（輪島市門前町）へ送り届ける際には、普段3時間の距離に8時間かかりました。私も1月9日に母を迎えに行った際にも、迂回路を使い7時間以上を要しました。

実家は半壊とは認められなかったものの、10年前の地震で基礎に亀裂が入っていたこともあり、家が傾き、窓が開閉できない、隙間風が入るなどの被害がありました。余震が続く中、家にいるのが怖いため、避難所にいた母を迎えに行くことになりました。

1月9日、息子と2人で車で輪島へ向かい、避難所にいた母を迎え、勝山で同居を始めました。現在、輪島の実家には誰も住んでいません。

趣味と活動

自衛隊

F15戦闘機の音や、メカ的な知識がなくても音とドキドキ・ワクワクする感覚に魅力を感じています。

今年の小松基地航空祭（10月5日（日））に行く予定です。今年はブルーインパルスが来ないため、来場者数が減ることを期待しています。今年の4月にF35が配備されたことにも興味があり、見に行きたいと考えています。



沖縄旅行

年に1回は訪れるほど沖縄が好きで、沖縄そばやビールを楽しみながら、宿と往復便だけを決めて、現地で予定を考える「ノープラン」の旅を楽しんでいます。



太極拳

ライフワークとして取り組んでおり、一般的なCMなどで見られる「制定拳」（簡化されたもの）に疑問を感じていました。長拳（カンフー）の指導員資格取得を機に、「伝統拳」を教える先生と出会い、その奥深さに魅了され、どっぷりとはまっています。

中国での合宿にもたびたび参加しており、朝6時から公園で練習し、昼は観光を楽しむといった活動をしています。

今年、競技会の個人部門と集団部門（4~10人での演舞、初の試み）の両方で1位を獲得し、東京体育館で開催される全国大会への出場権を得ました。全国大会では、制定拳や伝統拳の他、珍しい灯籠拳（カマキリ拳）や醉拳など、様々な演舞が見られます。

太極拳の先生との出会いを「必然」と感じ、人が求めるものには縁があるという考え方から、人との「縁」を大切にしています。ロータリークラブへの入会も、自ら求めたものではなく、何かの「縁」によって入会させてもらったものだと感じています。

滝川会長に誘われた際、人前で話すことが苦手なため一度は断ったものの、「自己紹介程度で」と言われたため、今回の自己紹介でそのミッションをクリアしたと考えており、当分は回ってこないことを期待しています。

